



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和7年9月2日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ 3年生算数一人一授業！

縄瀬小学校では、今年度、研究の一環として、2学期中に算数科の一人一授業を行う計画です。先生方が、目の前の子どもたちの学力を向上させるために、個別最適な学びとはどのようなものかを考え、個人テーマを設定しそれを授業に落とし込み実践を繰り返していますが、その一端を一人一授業で見せ合い、お互いを高めていくことをねらっています。

その取組のトップバッターとして飯干先生が、8月27日(水)に、一人一授業を行いました。導入では、 $64 - 46$ 、 $42 - 24$ といった十の位と一の位の数をひっくり返した数を引いて差を求めました。全員が18という答えを出していました。そこから、めあて「十の位と一の位の数を入れかえたひき算の筆算の答えは、全部18になるのかを確かめよう」を設定し、それを確かめるために、子どもたちは好きな数字(93, 82, 95, 98, 78)を考え、それを使って筆算をしていきます。答えが、18ではないものも出てきました。タブレットで自分の筆算の写真を撮り、それを画面に映して発表していきます。全員の発表が終わった後、気付いたことを発表していました。まとめとして、「すべての答えは18にならない。」「答えは9の段の答えになっている。」「十の位から一の位を引いて9倍すると答えになっている。」が出てきました。きまりを見つけたり問題を自分で作り解いてみたりする活動等を通して、算数の面白さを体感できたのではないでしょうか。子どもたちは最後まで一生懸命考え、集中力を切らさずにがんばっていました。



★ PTA奉仕作業！

8月31日(日)6:00から、霧の立ち込める中でしたが、PTA奉仕作業を行いました。保護者の皆様、横谷地区の皆様、教職員が、60名ほど集まり、運動場とその周辺の草刈りや草集め等をしました。重機も2台あり、たくさんの草を集めて運んでいただきました。運動場がきれいになった後、運動会用のテントを5張、大勢で協力して組み立てていただきました。また、フィールドにはポイントを打ちました。最後に、重機でトラックの地面の表面を薄く削ってもらい整備しました。10月の運動会に向けて練習が始まります。きれいになった運動場でがんばってくれることでしょう。日曜日の早朝から多数集まって作業をしていただき、誠にありがとうございました。



